

#230086513

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



BRYAN ALAIN MORALES GONZALEZ

Q.F.B: YENI CANALES HERNANDEZ

SEXUALIDAD HUMANA

21/08/20

TAPACHULA, CHIAPAS

La sexualidad ha ido evolucionando Prehistoria junto con la mentalidad del ser humano. •Pinturas rupestres de En esa época se cree que no había Hoy pese a la libertad sexual no es muy danzas fálicas •Vulvas y limitantes para el sexo ni reglas que distinto, si hablan mucho de fútbol, se **DEFINICION** penes grabados en regulasen la relación entre hombres los llama fanáticos, si hablan mucho de piedras y mujeres. A pesar de esto, la medicina, se los llama fanáticos, si promiscuidad no era común. Existen hablan mucho de llama fanáticos, si Arte erótico objetos que nos dan señales de hablan mucho de medicina, se los llama •Estatuas de genitales cómo era la vida sexual en la fanáticos, si hablan mucho de música, prehistoria, prehistoria, como lo son se los llama fanáticos, pero si se habla mucho de sexo, se los llama peyorativamente sexópatas En el antiguo Egipto, la sexualidad era vista de manera igualitaria y La mujer tenía posición Se permitía el incesto. La permisiva. privilegiada, pero no en la forma más común del incesto familia, inclusive existían las **EGIPTO** en esta sociedad era el Gozaban de libertad sexual, se prostitutas sagradas. espera que la mujer fuese fiel y matrimonio entre hermanos. sexualidad entregada entregada a la casa y los **HUMANA** hiios. En la sociedad babilónica la monogamia era **BABILONIA** estricta. Aquí, la mujer no era más que un objeto Las conductas sexuales no de placer y un vientre más. Sin embargo, el permitidas, como el adulterio hombre tenía libertad y legalidad de tener (en las mujeres) eran concubinas. castigadas duramente. El matrimonio en esta cultura, más que un acto de amor, era una cuestión de practicidad. La pareja recién Si se llevaban bien, formalizaban **INCAS** casada recibía por parte del estado una parcela para el matrimonio, si no, se separaban trabajar y desarrollar y con ello, tributar. sin más ataduras Era importante la descendencia y el incremento de

individuos para un imperio en crecimiento

La virginidad, evidentemente, no

figuraba entre los dones de las

mujeres, muy al contrario, se

virgen no había encontrado a

consideraba que una mujer

nadie que quisiera amarla.

GENERO Y SALUD

La identidad sexual se entiende como la parte de la identidad total de las personas que posibilita el reconocerse, aceptarse y actuar como seres sexuados y sexuales

Algunos autores sostienen que la sexualidad es el elemento organizador de la identidad total de las personas.

Este proceso cobra significación capital en la adolescencia, donde el logro de tal identidad se considera el objetivo central La identidad sexual está constituida por tres componentes que es preciso reconocer y diferenciar

- Identidad de genero
- Rol de género.
- Orientación sexual

Rol de género y salud

SEXUALIDAD EN

PERSPECTIVA

Los elementos de la cotidianidad que conforman el modo de vida de las personas con el transcurso del tiempo han escapado a las ciencias médicas. No han sido aprehendidos tampoco en el quehacer asistencial y, aunque rescatados y llevados a desempeñar un papel protagónico por los programas de promoción y prevención, no acaban de ser convalidados en la práctica institucional.

Tampoco constituyen aspectos primordiales en los distintos "programas de salud de la mujer", donde el acento está puesto especialmente en factores biomédicos relativos a la salud mate

Desde la perspectiva de estos grupos se ha reconocido una etiología común que transciende la individualidad y explica e implica, a la vez, "formas comunes de enfermar"

Al mismo tiempo se ha teorizado acerca del lugar desde el cual se realiza la construcción de la subjetividad femenina, destacándose el papel central que desempeña la maternidad como elemento de identificación de las mujeres

Estos grupos han trabajado, también, sobre las dificultades relacionadas con la autoestima, la autoafirmación y el manejo del cuerpo y han interpretado situaciones críticas que, en materia de salud, afectan a la mujer, vinculándolas a circunstancias y procesos que tienen lugar dentro del transcurso vital

EDUCACION DE LA SEXUALIDAD Y PROMOCION DE LA SALUD La educación de la sexualidad se entiende como el proceso educativo vinculado profundamente a la formación integral de niños y jóvenes

Los objetivos que persigue la educación de la sexualidad son básicamente los siguientes

- Lograr el desarrollo de un pensamiento crítico que posibilite la adquisición de actitudes positivas hacia la sexualidad
- Favorecer el proceso mediante el cual sea posible reconocerse, identificarse y aceptarse como ser sexual y sexuado durante.
- Favorecer el desarrollo de roles sexuales en el marco de una dialéctica de valores basada en los derechos humanos

lo que cuenta es producir muchas crías sanas y viables La sociobiología es una teoría polémica. El biólogo que harán que prosperen los propios genes. de Harvard, E. O. Wilson, la presentó por primera Sociobiología vez en su libro Sociobiology: The New Synthesis La evolución ocurre por medio de la selección natural, (1975). La sociobiología se define como la el proceso por medio del cual los animales mejor aplicación de la biología evolutiva a la comprensión adaptados a su ambiente tienen mayores de la conducta social de los animales, incluyendo a probabilidades de sobrevivir, reproducirse y heredar los humanos (Barash, 1982). sus genes a la siguiente generación (1) competencia entre los miembros de un género (por lo general, los machos) para obtener el acceso al apareamiento con miembros del otro género (selección La selección sexual es aquella que intersexual) resulta a partir de las diferencias entre Selección sexual Se divide en 2 (2) selección preferencial de los miembros las características que afectan el de un género (por lo general, las acceso a parejas hembras) de ciertos miembros del otro género (selección intersexual). Una línea de investigación se ha concentrado Si la conducta evolucionó en respuesta a las en las estrategias sexuales (Buss y Schmitt, presiones selectivas, es plausible discutir que las estructuras cognitivas o emocionales han Psicología evolutiva De acuerdo con esta teoría, las mujeres y los evolucionado de la misma manera. Así, un varones se enfrentan a diferentes problemas hombre que juzgue de forma acertada que adaptativos en el apareo a corto plazo, o casual, una mujer es sana y fértil tendría más éxito en y en el apareo a largo plazo y reproducción

reproducirse

PERSPECTIVAS